

تاريخ المناقشة	الدرجة	عنوان الرسالة بالعربية	عنوان الرسالة بالانجليزية	الاسم
2018/3/31	ماجستير	مسار العدوى بسلاسة التوكسوبلازما جوندى RH في الفئران التي سبق تطعيمها بالتاكيزويت التي تم عرضها لاشعة جاما	<i>Toxoplasma gondii</i> RH strain in mice prp-vaccinated with gamma irradiated tachyzoites.	أحمد محمد ابراهيم جمعه
2019\7\24	ماجستير	مركب قائم على الكينولين كعلاج جديد لمرض المقوسات	A quinoline-based agent as a novel therapy for toxoplasmosis	حنان محمد علي عبد الجواد
2020/10/11	ماجستير	دراسة طفيل الجيارديا لامبليا في الأطفال الخاضعين لفحص منظار الجهاز الهضمي العلوي	Study of giardia lamblia among children undergoing gastrointestinal endoscopy	هند محمود محمد محمود شرف
2021/7/10	دكتوراه	التضخيم الحلقي متساوي الحرارة للحمض النووي لطفيلي المقوسات في بقع الدم الجافه	Loop-Mediated Isothermal Amplification (LAMP) DNA <i>Toxoplasma</i> of from Dried Blood Spots	مني كامل السيد محمود حجازي
2022/3/5	ماجستير	الانتشار المصلي لعدوى التوكسوبلازما بين الأطفال المصابين بأورام المخ	Seroprevalence of <i>Toxoplasma gondii</i> infection among Children with Brain Neoplasms	أماني سعد السعيد عبد الواحد شحاته
2022\3\28	الدكتوراة	تأثير مرض المقوسات المزمن على هرمونات الغدة النخامية الموجهة للغدد التناسلية في ذكور الفئران	Influence of chronic toxoplasmosis on gonadotropic-gonadal axis in male rats	الهام فرج سعد المنير

2022/3/28	دكتوراة	دراسات تجريبية للتأثير المضاد للتهاب المفاصل للأمراض الطفيلية في الفئران	Experimental Studies of Anti- arthritic Effect of Parasitic Diseases in Mice	ايمان جاب الله
2022/9/6	دكتوراه	النمط الجينوالخصائص البيوكيميائية لطفيل المقوسات المصاحب لاضطرابات النمو العصبي في الاطفال	Genotyping and biochemical characterization of <i>Toxoplasma Gondii</i> associated with neurodevelopmenta l disorders in children	ساره محمود محمد الزكى